



## Japón reformará su política de empleo para extranjeros

### Description

(Tokio) El gobierno de Japón anunció hoy que planea reformar su política de empleo para extranjeros a partir del año fiscal 2027, una decisión que podría redefinir el acceso de miles de trabajadores migrantes.

El actual Ejecutivo considera limitar a 426 mil los empleados aceptados en los primeros dos años bajo un nuevo sistema de capacitación, que reemplazará al cuestionado Programa de Pasantes Técnicos.

La intención apunta a enfrentar la falta de personal en industrias esenciales, mientras se endurecen medidas contra quienes exceden su visa, siguiendo instrucciones de la primera ministra, Sanae Takaichi.

El nuevo esquema busca que los participantes avancen al estatus de Trabajador Calificado Especificado, que permite estadías más largas.

Japón prevé admitir 805 mil personas en el programa hasta marzo de 2029, lo cual significa una reducción de la meta inicial de 820 mil, en un país marcado por el envejecimiento poblacional y la escasez crónica de mano de obra.

El sistema cubrirá 17 sectores, incluidos agricultura y construcción, frente a los 19 actuales, y contempla dos tipos de visa: la Tipo I, con hasta cinco años de estadía, y la Tipo II, con renovaciones ilimitadas y opción a residencia permanente.

A junio de 2025, había 333 mil trabajadores con visa Tipo I y 449 mil pasantes técnicos en Japón, según la Agencia de Servicios de Inmigración.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025